

NordArt 2014

www.nordart.de



이혜림

Hye-Rim Lee

Südkorea/South Korea

Geboren 1990 in Südkorea. Derzeit BA Studium in Textilkunst und Modedesign (angestrebter Abschluss im Jahr 2015). BA in Produktdesign, Hongik Universität, Südkorea. Ausstellungen: 2013 Abschlussausstellung der Textilkunst & Modedesign Masterarbeiten, Kunstmuseum der Hongik Universität, Seoul; Abschlussausstellung der Produktdesign-Masterarbeiten, Palast von Seoul. Preise und Auszeichnungen: 2014 2. Preis, Produktdesign Preis, Hongik Universität & PASECO & Co. Ltd.; Textildesign Preis, Hanyoung Textildruck Co. Ltd. "Bambus-Schauer – Dichte Bambuswälder, ein Lichtstrahl dazwischen und Schatten – grob von mir mit eingefärbtem Garn geschaffen – auf diese Weise visualisiere ich den Wind, das Licht, die Dunkelheit und den Ton aneinander stoßender Blätter."

Born 1990 in South Korea. Currently BA studies in textile art & fashion design (graduation expected in 2015). BA in product design, Hongik University, South Korea. Exhibitions: 2013 Textile Art & Fashion Design Graduation Exhibition of Master's Degree, Hongik University Museum of Art, Seoul; Product Design Graduation Exhibition of Master's Degree, Palais de Seoul. Awards and honours: 2014 2nd prize of Product Design Award, Hongik University & PASECO Co. Ltd.; prize of textile design, Hanyoung Textile Printing Co. Ltd. "Bamboo shower – In thick Bamboo forests, a beam of light between them, and shadows – created roughly with threads that I dyed – and visualized a way of wind, light, darkness and a sound of bumped leaves."



Bambus-Schauer, 2013, Tapisserie, gefärbte Fäden, Dak-Papier, 280x190 cm (Detail)

Bamboo Shower, 2013, tapestry, dyed threads, Dak-paper, 280x190 cm (detail)